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本年度 第24回(通算第2413回)

プログラム「 金田丸帰港式 」夜間例会
担当 理事会・親睦活動委員会

■2024年6月24日(月) 18時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】金田 剛 【副会長】高田 智弘 【幹事】岡安 正人 【副幹事】小栗 直也・平 信二

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２3－２０２4年度 会報

★ 入会式

入会者 武知 亮良君

<新入会員のご紹介> 請川 透君

この度、相澤さんと交代して藤製茶の武知 亮良

さんが入会されることとなりました。

皆様よろしくお願い致します。

★ 点鐘 金田 剛 会長

★ ロータリーソング

「 それでこそロータリー 」

ソングリーダー

菊地 康平君

★ 会長挨拶 金田 剛 会長

皆様こんばんは。非常に清々しく感じております

が、今日は最後の今年度の例会、帰港式という事

で、皆様にしっかり準備をして頂いてありがとう

ございすま。1 年間、いたらない会長の僕につい
てきて頂いて、本当にありがとうございます。

飲む前にお話させて頂きますが 6 月 5 日に赤ちゃ
んが生まれまして(拍手が起こる)、ここ最近、忙

しくて、生まれる前 5月 31日に僕のお祖母ちゃん
が亡くなりまして、6月 3日に火葬して、6月 5日
に生まれて、そして今日は清々しい帰港式という

事で楽しいひと時にしたいと思います。

宜しくお願い致します。
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★ 誕生祝

6月誕生 守屋 康弘君、佐藤 圭 君

♪バースデーソング

守屋 康弘君

★ 幹事報告 岡安 正人 幹事

・米山記念奨学会より「ハイライト米山 vol 291
号」が届いております。

・釧路交響楽団協力会より「事務局通信」「会計報

告」「アンサンブル演奏会のご案内」が届いてお

ります。

★ 本日のプログラム

「 金田丸帰港式) 」夜間例会

担当 理事会・親睦活動委員会

<乾杯> 大場 恵治君

今日、金田会長の顔を見ていると大変清々しい顔

をされておりまして、1年間お疲れ様でした。
ちょうど 1 年前に会長お願いしますと言った時は
“えーっ”というような顔をしてどうしようかな

と思ったんですが、さすが金田会長、男気を出し

て“やります”という返事を頂いて、適当だなん

て本人はおっしゃっていましたけれど、そんな事

はなくて、今年度、鶴見ガバナーのテーマ「今こ

そ変わる勇気を さぁ一歩前へ」、そして金田会長

は「ロータリーを知って、いつも笑顔で会おう」

というテーマを出して頂いて、例会はいつも笑顔

で、今日はまた赤ちゃんが生まれたという事で一

段とニコニコ笑顔で、素晴らしい活躍をして頂き、

そして会長エレクト、以後の会長も決めて頂いた

事が大きかったなと思います。

1年間、金田会長、岡安幹事お疲れ様でした。
長くなりましたが、乾杯致します。“乾杯!”

ロータリー財団・米山記念奨学委員長 那知 哲君

会場監督 加納 則好君
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ロータリー財団・米山記念奨学副委員長 張江 宣夫君

岡安 正人 幹事

本当に頼りない幹事で 1 年間ありがとうございま
した。今まで他クラブの方とほとんど交流がなか

ったのですが、会長幹事と他クラブの例会に参加

させて頂いて、今までよりも、だいぶロータリー

の事がわかってきたような気がします。本当にい

い経験をさせて頂いてありがとうございます。

金田会長、今日で終わりだということで余裕の顔

をしていましたけれど、6 年後くらいには、また
会長をやってもらう事になると思いますので、そ

の時は幹事をやって随分と悔いが残っていますの

で、是非もう一度幹事をやらせてもらって今度は

素晴らしい仕事をしたいなと思います。

会場全体

金田 剛 会長

～お祖母さんへの追悼のお話、個人的なお話等が

ありました。～

今回、2 回目の会長でしたが月 2 回の例会にして
正直な所、結構楽でした。釧路の全クラブが同じ

ことをしなくていいので、西クラブが色を出して

行けばいいと思います。ただ、やる事をやってい

れば多様性の時代なので認めてくれると思います。

次年度、小栗年度から続く僕達の仲間たちがもっ

と楽しい西クラブにしてくれると思いますので、

先輩方たちも参加して頂いて楽しんで頂ければ嬉

しいなと思います。宜しくお願い致します。

★ 点鐘 金田 剛 会長

★次週例会の御案内

2024年 7月 8日(月曜日）18:30～
「ハンマー伝達式・バッチ交換
会長幹事就任挨拶」夜間例会

担当 理事会


